



CÁRITAS PARROQUIAL DE LA ASUNCIÓN

Caritas

COMUNICADO 2013/06. JUNIO

SACRAMENTUM CARITATIS

Queridos hermanos:

Hoy es el día del CORPUS, y no queremos hablar de Caritas, sino de la misma EUCARISTÍA, como sacramento de Caridad, de la que parte nuestra fuerza y nuestro espíritu. Al igual que Cristo se entregó por nosotros y se quedó en el Augustísimo y Santísimo Sacramento del Altar, así nosotros debemos servir y amar a los hermanos. Pero el protagonista hoy es él y sólo él, que hace nacer y crecer en nosotros el Amor.

Sólo este es nuestro mensaje hoy, porque no queremos robaros ni un solo segundo más de vuestro encuentro con el Señor. Sólo animarnos todos en este día del Corpus, día de la Caridad, a que miremos con fe a Jesús Eucaristía, lo adoremos y nos dejemos llenar de su amor, para sembrar la esperanza en nuestro mundo y en nuestros hermanos empobrecidos.

¡Muchas gracias!

Martos, 2 de junio de 2013